

Schuljahr 2010/2011

Wie auch in den vergangenen Jahren erfreut sich die Nachmittagsbetreuung immer stärkerer Beliebtheit, so dass in diesem Schuljahr schon eine 2. Ganztagsklasse eingerichtet wurde, und auch die Anzahl der im freiwilligen Bereich betreuten Kinder auf 80 Schüler/innen anstieg. Die bisherigen Räumlichkeiten der Nachmittagsbetreuung wurden zu klein, so dass weitere Räume im 1. Stock hinzugenommen werden mussten.

In diesem Schuljahr führen wir die Ferienbetreuung zum ersten Mal in Kooperation mit der Betreuung des Warndt-Gymnasiums und des Grünen Hauses des Albert-Einstein-Gymnasium durch.

Die für dieses Schuljahr angekündigten Ferienfreizeiten mit den verschiedenen Partnern des Sports wurden wieder mit Erfolg durchgeführt und erfreuten sich starker Beliebtheit.

1. Ferienfreizeit mit den Baskets98 unter dem Motto: „Gemeinsam werden wir stärker!“



2. Tenniscamp mit dem TC Heidstock

